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这个十字路口缺个信号灯
行人过马路就像穿越封锁线
虽然常发生刮擦事故，但附近居民说，“不抢等一天也过不去”
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王女士来电反映：市中区玉函南区9号楼4单元，电表
每天都会自动跳闸，电费交到物业，请有关部门落实解决。

玉函南区9号楼4单元

三天两头跳闸停电

市中区政府：济南昌隆物业管理公司
回复，因该小区建成时间较长，随着人们生
活水平的提高，家用电器大量增加，造成用
电超负荷，导致电压低、跳闸停电等问题。

供电部门已批准为小区增加变压器，现已进入设备设计、
招投标、购买阶段，之后将投入使用。

答答复复

◎社区◎

来电人通过短信平台反映：槐荫区经一纬九顺祥小区
2号楼1单元，整个单元楼道内的照明灯不亮，影响居民通
行，希望相关部门帮助督促尽快维修。

顺祥小区2号楼

整个单元的楼道灯不亮

济南市住房保障局：经落实物业公
司，物业已将问题反映到建设单位，经过
建设单位的维修，线路问题已解决，现在
该单元楼道公共照明恢复正常。

答答复复

张女士来电反映：槐荫区丁字山路20号星河苑，现已
入住三年还是没有房产证，请有关部门帮助落实办理。

丁字山路星河苑

入住三年没有房产证

槐荫区住房保障和房产管理局：该小
区已完成测绘、出图纸及图纸挂接等工
作，办证程序正在进行，我单位将于近期通

知住户进一步完善办证手续，近期请住户留意小区的通知。

答答复复

来电人通过短信平台反映：高新区崇华路北头往北100
米左右，马路两侧有路灯不亮。居民出行存有安全隐患。

崇华路北头百米路段路灯不亮

高新区管委会：接到工单交办件后，
经工作人员落实，此处路灯因开关跳闸，
现已修复，路灯已亮。

答答复复

张先生来电反映：市中区馆驿街西区14号楼南侧向
东，有10多盏路灯不亮，希望相关部门尽快维修。

馆驿街西区

有10多盏路灯不亮

济南市市政公用局：济南市路灯管理
处为了响应政府节能减排有关精神，结合
道路宽度、灯型、夜晚人车流量等因素，根
据不同的道路情况，在用电高峰期，同时满

足道路正常照度的情况下，对路灯实施节能措施(双排灯
单排亮)，从而节省能源，请市民谅解。

答答复复

来电人通过短信平台咨询：槐荫区振兴花园小区4号
楼何时回迁？

振兴花园小区4号楼

计划10月开始回迁

民办教育机构

需要哪些审批手续？

答答复复

付先生来电咨询：民办中等层次教育机构有哪些审批
手续？

来件人通过市长信箱反映：历城区七里堡小区北区38
号楼1单元，有住户在楼道内养了20余只猫，导致楼道内有
很多跳蚤，严重影响其他居民生活。

七里堡小区北区38号楼

有人在楼道养了20多只猫

历城区政府：东风街道七里堡南北居
委会已联系轻骑物业公司，物业工作人员
答应近期进行治理并喷洒药物。并且居委

会已找该户居民，该居民答应以后不再养猫。

答答复复

王先生来电反映：自己是一名出租车司机，高新开发区
齐鲁软件园附近只设置了一处公厕，而且还经常关门不让
用，十分不便，建议协调相关单位开放厕所或多建几处公厕。

齐鲁软件园附近

只有一处公厕太不方便

济南市公安局：解放路派出所多次组
织民警对此处明察暗访查看是否存在赌博
行为，均未发现，实为周围退休在家的老人

和无业人员在此娱乐休闲，民警对负责人员提出，严谨发
生赌博行为，负责人表示一定配合工作，做好管理。

答答复复

领取失业金期间

可申请办门规

答答复复

陈女士来电反映：自己的妹妹属于单位买断工龄，正
在领取失业金，现在患有心脏病、高血压，需要办理门规，
但不知该去哪里办。

生活日报9月4日讯(记者 李明)近日，市民郑女士拨
打12345市民服务热线，反映山大南路和青后小区交叉口
交通混乱，希望相关部门能够在此设置信号灯。

3日中午，记者到现场进行了实地探访，发现这个路口
南北方向行人很多，东西方向过往车辆很多，经常会发生
抢道的情况，确实存在一定的安全隐患。

市民张先生刚刚买完水果，推着自行车来到该路口，
准备由北向南过马路。他瞅准东西向的车辆距离稍远点儿
的空当，推车快跑几步冲到了对面。他的后面还跟着一串
行人，东西向行驶的车辆才不得不停下，不停地按着喇叭
催促行人。“不抢？那你就在路边呆着吧，等一天你也过不
去。”张先生一脸严肃地对记者说。

为了验证张先生的话，记者在路南耐心地等待，伺机
穿过马路，可是等了10多分钟仍然没机会过去。看到记者
在路旁如此等待，旁边的水果摊主很同情，他告诉记者，

“在这里过马路就得抢，瞅准了机会赶紧过，要是老实巴交
地等着那些车让你，简直就是妄想。”

在水果摊贩的指导下，记者终于穿过了马路，也验证
了“不抢道过不去”这句话。随后，记者沿着青后小区这条
南北路走了一圈，发现路两边都是居民区，摆小摊的很多，
市民也都习惯在这里购物，路口人流量很大，大部分都是骑
自行车或者步行。附近居民说，虽然与山大南路的交叉口上
画了两条斑马线，但是过往的车辆并不会停车让行，因此南
北向的行人和东西向车辆抢道的情况非常严重，甚至频繁
发生刮擦事故。

“要是能在这里安装信号灯就好了。”市民仇女士表
示，有了信号灯，大家就会遵守秩序了。对此，出租车司机
王女士也很赞同，她说，“这里冷不丁就会冲出个人来，稍
不留神就被吓一跳，反应慢点就会出事故。”

这这个个路路口口毫毫无无秩秩序序，，百百姓姓希希望望安安装装信信号号灯灯。。 ((李李明明 摄摄))

张先生来电反映：居住在市中区领秀城，6月25日小区
物业进行消防压力试验，导致地下室进水，将室内的木地
板浸泡。并且缴纳停车位的费用后至今没有分配到停车
位，严重影响生活。

小区进行消防压力试验

地下室遭浸泡

济南市住房保障局：经市中物业科协
调，物业同意协调施工单位，对消防压力
试验导致的地下室漏水给予补偿，对车位

锁尽快给予安装。

答答复复

济南市城管局：高新区今年准备建5
处公厕并投入使用，王先生反映的情况会
得到改善。

答答复复

蒋先生来电反映：自己每天在经八路乘坐32路公交车
到长途汽车站，认为32路公交车车体太小，车速太慢，上下
班高峰车上太挤，建议将32路公交车更换成大车。

天桥下行车限高
32路公交不能换大车

◎公共设施◎

环城公园东段岸边

被100多张牌桌“霸占”

◎有用信息◎

董先生来电反映：历下区环城公园东段岸边，有许多
打麻将和打扑克的，大概100多张桌子，人员较杂，担心有
安全隐患，请有关部门加强治安管理。

答答复复
槐荫区振兴街办事处：该片区预计在

10月开始回迁，因内部水、电、暖各项设施
尚未完善，正在进一步验收中，为了给市

民一个良好的生活环境，请市民耐心等待。

济南市行政审批中心：申报材料为：
1、申办报告，内容应当主要包括：举办者、
培养目标、办学规模、办学层次、办学形
式、办学条件、内部管理体制、经费筹措与

管理使用等；2、举办者的姓名、住址或者名称、地址；3、资
产来源、资金数额及有效证明文件，并载明产权(属捐赠性
质的校产须提交捐赠协议，载明捐赠人的姓名、所捐资产
的数额、用途和管理方法及相关有效证明文件。)；4、学校
章程、首届学校理事会、董事会或者其他决策机构组成人
员名单；5、校长、教师、财会人员的资格证明文件。

济南市人力资源社会保障局：按照新
政策，领取失业金期间，可以申请办理门
规并享受待遇，具体可到户籍地劳动保障
中心办理。

济南市交通运输局：32路因为受到天
桥下面铁路立交道的限高制约，不具备更
换较大车型的条件。

答答复复

来件人通过市长信箱反映：长清区孝里镇大桥村，有
村民占用管理区东侧的耕地建养殖场，不知是否合法。

一般农用地可以搞养殖

长清区国土局：办事处东侧的集体土
地是一般农用地，符合土地利用总体规划
畜禽用地条件，但必须依法依程序办理相

关畜禽用地报批备案手续，必须经镇相关部门和区国土部
门审批后才能修建养殖场。擅自修建的，将被依法拆除并
处罚。 (记者 李明 李丽)

答答复复


	A07-PDF 版面

